



Universidad del sureste.

Materia: psicología organizacional.
Área: Lic. Psicología.

Catedrático:
Alumno: Leonel de Jesús López Gómez.

Tarea: película.

San Cristóbal de las casas Chiapas, a 7 de junio de
2020.

La primera entropía sería el sistema de comida rápida en mc Donald`s que esto surge cuando viaja para entregar unas batidoras ya que debe también tener un equilibrio en cuanto alimentos.

Ya que la adquisición de una cadena de comida rápida, esto se da a que el alimento debe estar en 30 minutos

La estática fue cuando se fueron a la cancha para poder crear en cada lugar los suministros de la empresa, el único desequilibrio fue cuando no había meseras y los clientes se iban por que no había estacionamiento, pero para mantener mejor el sistema de alimentos fue que la comida era para llevar.

En cuestión de la sinergia también fue que opinan que implementen más sucursales, pero se niegan porque ellos mantienen una calidad en su comida.

A esto le llaman como algo revolucionario.

Ahora también el personal contaba mucho ya que es el sistema que implica una empresa y esto será mejor en equipo para que esta empresa crezca a un futuro y goza de reconocimientos. También repiten lo que es lo del huevo y la gallina en ciertas ocasiones.

Y ahora es que el señor como es que compra una franquicia de mc Donald`s y el comenta que se logra por la perseverancia.

Y pues fue la primera empresa de comida rápida y esto tuvo tanta fama que se vendieron franquicia y a la población lo mantenía en un sustento económico muy estandarizado.